

Bedaium-Preis der Chiemsee-Plätten 2021

Auch in Seebruck war's am Samstag spannend: Gibt es wettbewerbstaughlichen Wind oder wird es wie bei den heuer vorangegangenen Plätten-Veranstaltungen sein, viel Sonne und keine Regatta. Und so war's leider auch. Aber: Das Warten wurde belohnt durch ein köstliches Abendessen, zubereitet von Gourmetkoch Dieter Wachs (auch Tempestsegler) und serviert von seinem charmanten Familienteam; es hat hervorragend geschmeckt.

Nach Absprache mit den Seglern und der Wettfahrtleitung haben wir den Reservetag in Anspruch genommen... und am Sonntag war dann ein Super-Segel-Tag mit kräftigem Wind aus NO, launisch drehend mit giftigen Akzenten.

Nach 3 Wettfahrten hat Richard Kuchler gewonnen, vor Gerald Metz und Hans Fenzl. Das Gesamtergebnis und die Rangliste für die Chiemseemeisterschaft der Plätten, hier werden nur die Boote mit Messbrief gewertet, sind bei [manage2sail](#) abrufbar. Nicht erkennbar ist dort, wer *senex velocissimus* wurde; anbei die Auswertung.

Unser Dank geht an alle Helferinnen und Helfer an Land und auf dem Wasser... es war eine sehr schöne Veranstaltung.

Klaus Ballerstedt

Plätte 44